
CD-Bericht der Sitzung vom 12. Juni 2024 
 
 
Anwesend:  HARTMANN André, CATTAZZO Andy, GONDERINGER Camille, Greis Ralf, 

BRESER Pol, MOULIN Philippe, REGENER Gilles (zugeschaltet), MULLER 
Charles, BREMER Corinne 

 
Sowie:  MASSEN Patrick 
 
2.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 23. Mai 2024 wurde angenommen und zur 

Veröffentlichung freigegeben. 
 

2.2. Camille GONDERINGER erstattet dem CD-Bericht über den „Décompte final“ der 
Subsidien von 2023“. Dabei geht hervor, dass ein geringer Mehrwert erzielt wurde 
gegenüber jenen in der Bilanz 2023 eingesetzten Provisionen. Im Hinblick auf die 
zweite Jahreshälfte 2024 erklärt Camille Gonderinger aber auch, dass bedeutende 
Einsparungen vorgenommen werden müssen, um die Budget-Rahmenwerte 
einhalten zu können. 
Den neuen Mitgliedern im CD wird bei dieser Gelegenheit auch die Organisation 
der Subsidien erklärt. 
 

2.3. Der beigeschaltete Gilles REGENER erklärt die aktuelle Situation mit der 
Einschreibung der Jugendlandesmeisterschaften. Durch Kategorien mit sehr 
wenigen Anmeldungen wurde der von der CS angepasste Spielmodus vom CD 
angenommen. 
 

2.4. Es wird ein Informationsschreiben an alle Partner-Instanzen der FLTT verschickt 
um ihnen die neue Besetzung des Comité Directeur sowie dessen Vertreter nach 
dem ordinären Kongress vom 8. Mai 2024 mitzuteilen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2.5. Die Vorschläge der Kommissionspräsidenten zur Zusammensetzung der 
Kommissionen wird diskutiert. Die finale Abschließung wird im nächsten CD 
erfolgen. Diesbezüglich entsteht auch eine Diskussion über den Artikel 1.1.303 
der Reglemente, der besagt, wie eine Kommission sich zusammensetzt. 
 

2.6. Am 11. Juni fand in den Räumlichkeiten des „Ministère des Sports“ eine 
gemeinsame Unterredung statt. Das Sportsministerium war vertreten durch 
François KNAFF, Charel STELMES, Pascal GROBEN und Dan LEY. Die FLTT 
seinerseits war durch André HARTMANN, Andy CATTAZZO und Camille 
GONDERINGER vertreten.  
 
Hauptthema war die Vorstellung einer neuen Konvention zwischen dem 
Sportsministerium und den Sportverbänden. 
Dabei wird die FLTT ermutigt ein langfristig ausgerichtetes Sportkonzept mit 
anvisierten Zielen aufzustellen und als Gegenleistung könnte eine positive 
„Anpassung der Subsidien für administratives und technisches Personal der FLTT 
erfolgen. Nähere Details seitens des Sportministeriums werden noch erfolgen.  
 

2.7. Am 06. Juni 2024 fand eine erste Versammlung nach dem ordinären FLTT-
Kongress mit dem COSL in der Maison des Sports statt. Der COSL war durch 
Raymond CONZEMIUS und Laurent CARNOL vertreten, die FLTT durch André 
HARTMANN, Andy CATTAZZO, Pol BRESER und Heinz THEWS. Ziel dieser 
Unterredung war vor allem ein Informationsaustausch für die neu gewählten CD-
Mitglieder. Bei der Gelegenheit legte Heinz THEWS aber auch den aktuellen Stand 
zur Olympiaqualifikation unserer Athleten dar.  
 

2.8. Am 12. Juni 2024 fand ein Treffen mit den Verantwortlichen der Coque statt. Die 
Coque war dabei vertreten durch Christian JUNG, Fernand PELICANO, Stéphane 
CONTER und Pit SIMON. Die FLTT ihrerseits war anwesend durch André 
HARTMANN, Camille GONDERINGER, Patrick MASSEN und Jean-Marie NOEL. Es 
wurde Bilanz gezogen über die gemeinsame Zusammenarbeit der letzten 12 
Monate. Dabei stach vor allem die gute Zusammenarbeit zwischen der FLTT und 
der Coque hervor. Auch die Abnutzung des TT-Materials der FLTT durch Benutzung 
der Schulen wurde erwähnt und über mögliche Lösungen diskutiert. Außerdem 
wurde sich über mögliche Daten aller Verbandsorganisationen der nächsten 
Saison in der Coque ausgetaucht. 
 

2.9. André HARTMANN und Andy CATTAZZO werden die FLTT bei der jährlichen 
Informationsversammlung der Coque zur Saisonabschließung am 4. Juli 2024 
vertreten.  
 

2.10. Dem Aufruf zur Meldung im Schlichtungsrat sind neun Personen gefolgt. Der CD 
bedankt sich bei allen Vereinssekretären, die ihr Mandat verlängert haben, sowie 
bei Claude FISCH, der sein Mandat aufgrund des Aufgebens des Sekretärsposten 
in seinem Verein, nicht weiter ausüben kann. 
 



Sobald die Auflistung aller Vereinssekretäre (und deren Vertreter) der neuen 
Saison bekannt ist, wird ein weiterer Aufruf im BIO zur Meldung in den 
Schlichtungsrat erfolgen.  
 

2.11. Camille GONDERINGER zieht eine provisorische Bilanz über den 1. WTT Youth 
Contender in Luxemburg die aus finanzieller Sicht voraussichtlich insgesamt 
leicht positiv ausfallen wird. 
 

2.12. Leider sind drei Verbände trotz Anmeldung nicht beim WTT Turnier erschienen. 
Nach Regeln der WTT sind diese trotzdem angehalten ihre entstandenen 
Unkosten zu bezahlen, ansonsten sie für weitere Turniere gesperrt werden. Die 
„Soirée des bénévoles WTT“ wird am 13. September 2024 stattfinden. 
 

2.13. André HARTMANN wie auch Patrick MASSEN haben vor allem den neuen CD -
Mitgliedern die Struktur, die Funktionsweise wie auch die Ziele des CTTC-E 
Projektes erklärt. Dabei wurde neben den sportlichen Aktivitäten auch auf die 
akademische Wichtigkeit dieses chinesisch – luxemburgischen Projektes für die 
Promotion und Entwicklung des Tischtennissports in Europa hingewiesen.  
 

2.14. Ralf GREIS lanciert eine Diskussion über die aktuell bestehende 
Verbandspermanenz. Damit die Vereinsverantwortlichen längerfristig nicht mehr 
auf eine Verbandspermanenz angewiesen sind, wird die CT versuchen die 
wichtigsten Reglemente als FAQ vereinfacht darzustellen. Die Spielzeit 2024/2025 
soll als Übergangssaison dienen, dass die Verbandspermanenz eventuell in der 
Folgesaison ganz abgeschafft werden könnte. 
Bis dahin wird Camille Gonderinger versuchen, auch weiterhin eine Permanenz an 
den meisten, möglicherweise jedoch nicht allen, Samstag-Spielabenden zu 
garantieren. 
 

2.15. Nach Absprache mit dem Sportdirektor stellt Pol BRESER die Supportkredite der 
Saison 2023/2024 für die Nationalspieler vor. Nach einigen Anpassungen werden 
sie vom CD angenommen. 
 

2.16. Die Spieler- und Trainerselektionen für die Jugend-Europameisterschaften 
wurden dem CD mitgeteilt und diskutiert.  
 

2.17. Die CPSP nahm am 5. Juni auf Initiative des “Ministère de l’Education Nationale” 
am Clever Move Day teil. Ziel dieser Initiative war es einerseits die körperliche 
Bewegung der Grundschulkinder zu fördern, andererseits konnte über diesen Weg 
auch Werbung für die Sportart Tischtennis gemacht werden. Insgesamt nahmen 
im INS an diesem Tag sieben Klassen des Cylce 4.1 & 4.2 teil.  
 

2.18. Die Organisation des vereinsoffenen Lehrgangs in  Wëlwerwolz war sehr 
zufriedenstellend, allerdings war die Teilnehmerquote mit 14 jugendlichen 
Spielern eher bescheiden.  Philippe MOULIN berichtet, dass man prüft wieder ein 
regelmäßig stattfindendes Regionaltraining im Norden zu organisieren.  
 



2.19. Auch in diesen Sommerferien soll allen interessierten jugendlichen 
Tischtennisspielern die Möglichkeit gegeben werden an zwei vereinsoffenen 
Lehrgängen in der Coque teilnehmen zu können. Diese werden vom 16.-19 Juli und 
vom 5. - 9. August unter der Leitung des FLTT-Trainerteams stattfinden. Das 
Anmeldeformular wird im nächsten BIO veröffentlicht.   
 

2.20. Im Juni fand eine Zusammenkunft mit der LASEP statt, die vertreten war durch ihre 
Präsidentin Nicole DI CENTA. Die CPSP war neben Philippe MOULIN auch durch 
André HARTMANN und Jeff KIRSCH vertreten. 
Philippe MOULIN berichtet über Reglementsänderungen der LASEP. Außerdem 
erklärte er, dass das LASEP-Spillfest abwechselnd ein Jahr ein reines 
“Tischtennisfest” organisieren wird und im Folgejahr immer alle 
Rückschlagsportarten kombinieren wird. 
 

2.21. Die FLTT ist erfreut, dass das seit Jahren bestehende und sehr gut funktionierende 
Partenariat zwischen der FLTT der Firma C.K. S. A. durch eine “Convention de 
sponsoring et de partenariat” um vier weitere Jahre verlängert wurde. Dabei wird 
das FLTT-Sekretariat mit technischem Material ausgestattet wie z.B. einer 
moderneren A3 Kopiermaschine, die die alltägliche Arbeit im Sekretariat sehr 
erleichtern wird.  
 

2.22. In der LZK-Sitzung vom 11. Juni 2024 wurden 63 eingegangenen Transfer-Anträge 
überprüft. 58 inländische und ein ausländischer Transfer wurden dabei 
genehmigt, drei Transfers wurden abgelehnt und ein Transfer war nicht 
genehmigungsfähig, da der Antragsteller nicht mehr lizensiert war. 
Der detaillierte Bericht der LZK-Sitzung wird im BIO veröffentlicht werden.  
 
 

Nächste Sitzung: Mittwoch, den 03. Juli 2024 um 18h00 in der Maison des Sports in 
Strassen. 

 
 


